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18 января в Горловском городском совете, под руководством заместителя городского
головы Елены Головкиной, прошло собрание предпринимателей, ведущих торговлю на
улице Первомайской.      
  Главной темой обсуждения стала возможность взаимодействия предпринимателей и
городских властей с целью наведения порядка на указанной улице, где в 2012 году
запланирован капитальный ремонт. По словам Елены Анатольевны, проблемой данного
торгового отрезка является наличие незаконных парковок, торговых мест и стихийных
свалок.   
  В ходе собрания были оговорены основные моменты, касающиеся непосредственного
вовлечения предпринимателей, законно осуществляющих свою деятельность на данной
территории, в процесс создания надлежащих  условий содержания улицы
Первомайской.   
  По результатам встречи достигнута договоренность о том, что представители бизнеса
войдут в состав рабочей группы, цель которой - устранить проблемы, копившиеся на
Первомайской годами. В кратчайшие сроки группой должен быть разработан план
мероприятий, который позволит снять эти проблемы комплексно.   
  Данный вопрос взят на контроль городским головой. Работа в данном направлении
будет продолжаться до окончательного решения.   
  Отметим, что первые шаги в этом направлении были сделаны еще в декабре 2011 года
и дали первые положительные результаты. На сегодняшний день прекращена стихийная
торговля рыбой с автоцистерн. Торговцы переведены в другие места торговли и
легализованы.   
  Подобная работа будет вестись планомерно и, кроме Первомайской, затронет все
улицы, соприкасающиеся с Центральным рынком.
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